



Compte rendu - Rencontre comité Communication
Mercredi le 27 janvier 2021 à 18h30
Lieu : TEAMS

Personnes présentes : Stéphanie Bonhomme, Mariepier Couture, Sophie Duquette, Karine Malépart, Emelie Poirier, Mélanie St-Pierre, Louise Tessier, Martine Tremblay.

Personnes absentes : Chantal Montmarquet et Olivier Plante.

Secrétaire désigné(e) : Stéphanie Bonhomme

Point d'information avant la réunion

Mélanie nous explique que, suite à une réunion avec les responsables de comités, une procédure a été mise en place concernant le dépôt des documents créés par les comités (comptes rendus, ordres du jour, documents de travail, documents approuvés, etc.). Les comités devront dorénavant utiliser la plateforme Teams pour y déposer leurs documents. Puisque le logiciel de traitement de texte de Teams change la mise en forme des documents, il est préférable de les télécharger sur son ordinateur avant de procéder à tout changement.

Il est également mentionné qu'un modèle d'ordre du jour et de compte rendu ont été créés et pourront désormais être utilisés par tous les comités.

1. Répertoire des communications

Le CÉ a approuvé lors de sa dernière rencontre *Le petit répertoire des communications* sur lequel notre comité a travaillé depuis l'année dernière. Les commentaires ont été très positifs. Mélanie l'a déposé sur le site internet dans la section *Documents* et il sera partagé lors du prochain message du mercredi, si l'espace le permet. L'ensemble de la communauté de l'école La Traversée sera alors invitée à en prendre connaissance. Ce répertoire, qui pourra être bonifié si nécessaire, pourrait également être inséré dans le *Guide de la rentrée* qui est distribué à chaque année.

2. Non-autorisation de publication : procédure officielle

2.1 Les pinces et le porte-nom

Louise a vérifié en magasin les badges d'identité disponibles et l'achat de pinces et de porte-noms semble être l'option la moins dispendieuse et la plus réalisable. Chez Bureau en gros, les prix sont de 18.99\$ pour les 25 porte-noms et de 4.29\$ pour 12 pinces.

Émelie propose d'effectuer une commande en ligne, qui permet aux articles jugés "non essentiels" d'être vendus. Louise se chargera de la commande. Ensuite, le comité pourra les distribuer dans les classes.

2.2 Procédure

Afin de bien instaurer le rôle du porte-nom dans la prise de photos lors d'événement, le comité communication distribuera à l'ensemble de la communauté un document qui explique la procédure. Mélanie se charge de créer ce document, qui pourrait être fait sous la forme d'une affiche.

L'idée derrière ce porte-nom est que l'enfant qui le porte est conscient qu'il ne doit pas se placer devant l'objectif d'une caméra. D'un autre côté, ce porte-nom rappelle au photographe qui ne doit pas se trouver dans une publication (photo/vidéo). Ainsi, les images dans les porte-noms seront sur un carton fluorescent afin de repérer rapidement ces élèves. De plus, nous y trouverons le nom de l'enfant écrit lisiblement et un dessin personnalisé par celui-ci.

Le comité ajoutera également quelques identifications supplémentaires, pour les personnes assistant aux événements qui refuseraient la prise de photos (frères et sœurs, parents, intervenants, etc.).

3. Message du mercredi

3.1 Suivi

Tout roule rondement en ce qui concerne les messages du mercredi. Grâce à Martine, qui s'occupe de rassembler les messages provenant de l'équipe-école à chaque semaine, il n'y a pas de retard ni d'oubli.

Le comité observe un manque de contenu en lien avec les enfants et les autres comités. Karine mentionne qu'il est difficile dans la situation actuelle de donner des nouvelles de la classe quotidiennement, de prendre des photos, etc. Les projets seront surtout partagés lors de leur aboutissement. Martine propose qu'elle pourrait, lors de sa cueillette d'informations, demander aux enseignants s'ils ont réalisé des bons coups. Cela permettrait d'avoir des nouvelles spécifiques aux classes. D'autres solutions seront explorées par le comité pour combler ce manque.

Karine relance l'idée des capsules thématiques mises en place par le comité coéducation et qui permettent d'offrir des moments privilégiés aux élèves. Puisque très peu de parents ont participé jusqu'à présent, le comité communication partagera les capsules à la communauté. Cela pourrait permettre d'encourager les gens à en créer, tout en donnant des idées. Mélanie ajoutera les capsules réalisées sur la chaîne *YouTube* privée de l'école et elles seront ensuite partagées dans le message du mercredi (une capsule par semaine) en incluant la procédure pour la création et l'envoi de capsule.

Concernant la réception des courriels, Émelie remarque que le taux d'ouverture se maintient. Le comité soupçonne que le conjoint (e) n'ouvre pas le courriel, ce qui crée un taux plus bas que le nombre d'abonnés inscrits.

3.1 Promotion site internet

Le message du mercredi pourrait servir davantage pour faire la promotion de notre site internet. Mélanie propose que le message du mercredi partage une à deux fois par mois une section "Saviez-vous que?" qui contiendrait des informations relatives au site et qui permettrait de faire rayonner davantage son contenu.

Il est proposé de créer une grille de publications ponctuelles et mensuelles sur les différentes sections du site. Cette base, qui simplifierait le partage des informations selon les besoins et les priorités du moment, deviendrait la ligne directrice des publications et pourrait être bonifiée d'année en année (exemple en début d'année : nos comités, aide aux enseignants, rôle et mandat du CÉ, etc.). Certains onglets du site pourraient être publiés régulièrement dans le message du mercredi, comme par exemple le calendrier d'évènements ou le Babillard. Afin de rendre son contenu plus dynamique, il est suggéré d'ajouter au calendrier davantage d'activités scolaires planifiées et d'évènements de la vie étudiante. Martine se propose de vérifier à chaque mois les activités qui pourraient être ajoutées et de les transmettre à Mélanie. Louise s'occupe de faire l'ébauche de la grille.

4. Site internet

4.1 Plateforme de dons

Le CCSVT a mis en place l'année dernière sa plateforme de dons en ligne pour les écoles participantes. Bien qu'elle puisse recueillir des dons, l'école La Traversée n'avait pas participé au Marchethon qui inaugurerait la plateforme. Les dons, qui permettent entre autres la réalisation d'activités, des sorties éducatives ou d'évènements, peuvent être recueillis à l'année, mais très peu de gens le savent. Le comité croit que notre site internet pourrait être une belle fenêtre vers cette plateforme de dons.

Puisque l'école n'avait pas participé au lancement, il est suggéré d'inaugurer la plateforme par une vidéo qui mettrait en lumière nos meilleurs ambassadeurs, nos élèves! Karine demandera au parlement scolaire de sonder le terrain afin d'avoir des idées pour la vidéo. Selon elle, la réalisation du concept retenu irait probablement après la semaine de relâche.

La vidéo pourrait être renouvelée à chaque année afin de stimuler de nouveau les donations et être partagée sur nos différentes plateformes. Il est donc suggéré que le comité et les élèves travaillent sur un nouveau concept à chaque printemps afin de pouvoir diffuser dès la rentrée scolaire. Concernant la vidéo qui sera créée cette année, elle pourra aussi servir l'an prochain.

Le comité ne veut pas que le lancement de la plateforme interfère avec une campagne du comité Financement. Il sera très important de se renseigner auprès d'eux.

4.2 Mot de la direction

Le comité a reçu le mot de la direction de Mme Perron qui sera affiché en évidence sur notre site internet. Le comité apprécie et remercie Mme Perron pour ce texte très touchant et très important puisqu'il soutient et met en valeur notre projet éducatif. Ce texte pourra également être partagé lors de la promotion de l'école dans le cadre du processus d'admission. Merci ☺

4.3 Actualités

Les articles publiés dans l'onglet *Actualités* peuvent servir à garnir notre page Facebook et attirer des gens sur notre site internet. Mélanie aimerait mettre en place un plan qui permettrait d'avoir

un roulement d'articles et être ainsi plus actif. Il est suggéré que tous les membres du comité soient à l'affût de publications. Sophie propose de faire une tempête d'idées sur le contenu recherché et qui aiderait à faire des publications efficaces, rapides et en harmonie avec nos valeurs. Le comité pourrait ensuite conserver ces idées dans une grille semblable à celle qui sera utilisée pour le site internet et le message du mercredi. Le comité propose de faire cette tempête d'idée lors de la prochaine rencontre. D'ici là, les membres du comité réfléchiront aux différents contenus et sujets pertinents qui pourraient être publiés.

Mariepier mentionne qu'il est bien de partager ce qui se fait d'alternatif, des contenus qui mettent en valeur des réalisations d'enfants, des pensées qui font réfléchir, des articles sur des sujets intéressants sur l'école/l'éducation/les élèves.

5. Plateforme de prise de rendez-vous

Dans certaines écoles du CSSVT, l'application "Booking" est utilisée et permet la prise de rendez-vous efficacement par des liens envoyés aux parents directement dans le Teams de leur enfant. Karine et Martine vérifieront en temps et lieu la possibilité que notre école puisse être outillée de cette application dès l'an prochain pour planifier les rencontres de parents.

6. Varia

Il n'y a aucun autre point à ajouter.

7. Prochaine rencontre

La prochaine rencontre aura lieu mercredi 10 mars à 18h30.